

QUEBEC – Coût d'étiquetage des OGM surestimé ?

Par Eric MEUNIER

Publié le 18/03/2007

Greenpeace, l'Union paysanne et l'Union des consommateurs considèrent [1] que le secteur agroalimentaire a surestimé le coût de l'étiquetage obligatoire des OGM. Citant une étude du ministère de l'Agriculture du Québec, la coalition estime que le coût annuel serait de 18 millions d'euro et non de 100 à 130 comme annoncé.

[1] <http://www.cyberpresse.ca/article/2...>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/quebec-cout-detiquetage-des-ogm-surestime/